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MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 4 

 5 
CONCEJO DE DISTRITO DE ESCAZÚ 6 

 7 
SESION ORDINARIA NÚMERO  03 8 

 9 
ACTA NÚMERO 04-2014 10 

 11 
ACTA CUATRO DOS MIL CATORCE: Correspondiente a la sesión ordinaria número 03-2014 12 
celebrada el Miércoles 12 de febrero dos mil catorce, en la sala Dolores Mata del Concejo Municipal, a 13 
las 6:00 p.m., con la asistencia de los señores y señoras: 14 
 15 
MIEMBROS PRESENTES:    16 
Jacinto Bernardo Solís Villalobos.               Síndico Propietario YUNTA 17 
Luzmilda Matamoros Mendoza.   Síndica Suplente YUNTA 18 
Edwin Arturo Bermúdez Montes.   Concejal Propietario YUNTA 19 
Ana Rosa Roldán Porras.    Concejala Suplente YUNTA 20 
Luz Vera Fernández Montenegro.              Concejala Propietaria YUNTA 21 
Olger Julio Chaves Godínez.              Concejal Suplente PLN 22 
 23 
MIEMBROS AUSENTES 24 
Ramiro Arguedas Mora.     Concejal Suplente YUNTA 25 
Gina María Moya Jiménez.              Concejala Propietaria PLN 26 
Marco Antonio Casanova Trejos.   Concejal Propietario PLM 27 
Landy Hernández Ramírez.              Concejal Suplente PLM 28 
 29 
Se inicia la sesión con el quórum de ley, prescide el Síndico Propietario el señor Jacinto Bernardo Solís 30 
Villalobos. El señor  Olger Julio Chaves Godínez. Concejal Suplente PLN, asume el ausencia de la 31 
señora Gina María Moya Jiménez. Concejala Propietaria PLN.  32 
 33 
Presente la funcionaria Municipal, Silvia Rímola Rivas, encargada de atender a los Concejos de Distrito  34 
 35 
ORDEN DEL DIA: 36 

 Atención al público. 37 
 Lectura y aprobación del anterior acta. 38 
 Correspondencia. 39 
 Mociones y Acuerdos. 40 
 Asuntos varios. 41 

 42 
ARTÍCULO PRIMERO : ATENCION AL PUBLICO 43 
 Se presentó la señora Elvia Carranza Ugalde, 22-28-44-85 y el 83-08-00-15, vecina de Mondaisa 100 44 
metros oeste  del puente. Portón Blanco. Ella expone que tiene un grave problemas de aguas, 45 
problema que fue denunciado a la Municipalidad. Se adjunta copia de la denuncia presentada y 46 
recibida por la funcionaria Michelle Méndez. La señora Carranza informó que el día pasados hicieron 47 
visita la Geóloga Michelle Arias y el señor Federico Flores. Ella sigue a la espera del informe producto 48 
de la visita y de las medidas correctivas que serán aplicadas para dar solución al problema. 49 
 50 
ACUERDO Nº15-2014: El Concejo de Distrito de Escazú-centro acuerda, solicitar a la Administración 51 
se   informe  a este Concejo, sobre los resultados obtenido de la visita realizada por la Geóloga y el 52 



 

Inspector  Flores, con el fin de informar a la interesada la señora Carranza sobre el diagnóstico y 1 
observaciones producto de la visita y lo que procede en este caso. Definitivamente aprobado. 2 
 3 
 ARTÍCULO SEGUNDO: LECTURA Y APROBACION DE ACTAS ANTERIORES  4 
Se lee y aprueba por unanimidad de los presentes el acta Nº02-2014 y el acta Nº03-2014 con las 5 
correcciones respectivas.  Definitivamente aprobada 6 
 7 
ARTÍCULO TERCERO: CORRESPONDENCIA RECIBIDA 8 
 9 

Remitente  Oficio  Asunto 

 Recibida el 31 de Enero del 2014 Acta 02-2014 para aprobación  

 
Recibida el 10 de febrero de Enero del 
2014 

Acta 03-2014 para aprobación  

Arnoldo Barahona Cortés. Alcalde. Luisiana  
Toledo. Vice-alcaldesa. 

AL-089-2014 Recibido el 29 de enero 
del 2014 

En respuesta al acuerdo Nº06-2014 

Arnoldo  Barahona Cortés. Alcalde 
AL-90-2014 recibida el 29 de enero del 
2014 

En respuesta al acuerdo Nº02-2014 

Arnoldo  Barahona Cortés. Alcalde 
AL-91-2014 recibido el 29 de enero del 
2014 

Traslado de los acuerdos Nº01-2014/ Nº03-2014 / 
04-2014 a la Ing. Sandra Blanco Alfaro.  

Sra. Luz Milda Matamoros Mendoza. 
Presidenta de Asociación de Desarrollo  
Específico Pro CEN CINAI. San Miguel de 
Escazú.  

Recibido el 30 de enero del 2014 Conformidad con la entrega de la cocina industrial.  

Proceso de Planificación  
P-PL/19-2014 con fecha del 31 de 
enero del 2014 

Traslado de los acuerdos del acta Nº02-2014 al 
Alcalde y al Concejo  Municipal.  

Arnoldo  Barahona Cortés. Alcalde 
AL-0148-2014 recibida el 7 de febrero 
del 2014 

En respuesta al acuerdo Nº09-2014  permisos de 
construcción para rampa Escuela  República de 
Venezuela  

Arnoldo  Barahona Cortés. Alcalde 
AL-0149-2014 recibida el 7 de febrero 
del 2014 

En respuesta al acuerdo Nº12-2014  aclaración de 
actividad del mes de diciembre.  

Proceso de Planificación  
P-PL/31-2014 con fecha del 10 de 
febrero del 2014 

Traslado  de acuerdo del acta Nº03-2014 al Alcalde 
y al Concejo  Municipal.  

Arnoldo  Barahona Cortés. Alcalde 
DA-076-2014 recibido el  10 de febrero 
del 2014 

Traslado de acuerdo Nº11-2014 al señor Alejandro 
Cubillo. Compañía de Inversiones La Tapachula. 
S.A 

 10 
ARTÍCULO CUARTO: MOCIONES Y ACUERDOS 11 
 12 
1.-MOCIÓN: Debido a una serie de peticiones verbales de los vecinos que utilizan la parada situada 13 
frente al CEN CINAI y que no cuentan con las condiciones para el resguardo de los ciudadanos y 14 
ciudadanas.   15 
 16 
ACUERDO Nº16-2014: El Concejo de Distrito de Escazú-centro acuerda, solicitar a La Administración 17 
muy respetuosamente interponer sus buenos oficios ante la empresa la Tapachula y solicitar la 18 
construcción o colocación de  una caseta en la parada frente al CEN CINAI, que cuente con las 19 
condiciones necesarias para el resguardo de los ciudadanos y ciudadanas, que esperan el servicio de 20 
transporte.  Definitivamente aprobado. 21 
 22 
2.-MOCIÓN:  El Concejo de Distrito en visitas a diferentes sector del distrito de Escazú, ha determinado 23 
el sector de la calle principal que va desde el cementerio hasta la esquina oeste del parque como foco 24 
de contaminación por las aguas servidas y malos olores que despiden estás aguas.  25 
 26 



3 

ACUERDO Nº17-2014: El Concejo de Distrito de Escazú-centro, acuerda solicitar muy respetusamente 1 
a la administración se realice inspección  y se informe a este Concejo, de las medidas a tomar para 2 
eliminar el problema de aguas servidas, que son foco de contaminación en la calle central, del 3 
cementerio hasta la esquina oeste del parque de Escazú.  Definitivamente aprobado 4 
 5 
ACUERDO Nº18-2014: El Concejo de Distrito de Escazú-centro acuerda, solicitar respetuosamente a la 6 
Administración notificar sobre el mal estado de las aceras y que no cumplen con la Ley 7600, a los 7 
dueños de los terrenos de la Cruz Roja  y  dueño  donde está  ubicado  el servicio de laboratorio y de  8 
farmacia del EBAIS de Escazú Centro. Definitivamente aprobado 9 
 10 
ACUERDO Nº19-2014: El Concejo de Distrito de Escazú-centro acuerda,  solicitar respetuosamente a 11 
la Administración interponer sus buenos oficios y coordinar con el MOPT la colocación de un semáforo 12 
en la esquina diagonal al CEN CINAI. Zona con problemas  de caos vial y mucho peatón que camina 13 
sobre la vía en peligro de ser atropellado. Definitivamente aprobado 14 
 15 
3.-MOCIÓN: En los últimos meses en el Barrio Pilar, se ha visto perjudicado por el hampa con una 16 
serie de hechos delictivos. En las noches se reúne gente ajena a esta zona, se han dado muchos 17 
hechos delictivos y los vecinos temen por su seguridad. 18 
 19 
ACUERDO Nº20-2014: El Concejo de Distrito de Escazú-centro acuerda, solicitar respetuosamente a la 20 
Administración  asignar los recursos necesarios para la compra de cámaras de vigilancia, para ser 21 
ubicadas en el sector de Barrio Pilar y en las esquinas de la calle principal.    Definitivamente 22 
aprobado 23 
 24 
ARTÍCULO QUINTO : ASUNTOS VARIOS 25 
 26 
El Concejo de Distrito de Escazú informo lo siguiente:  27 

 Se atendió al señor Mauricio Fernández Peña, presidente de la Junta de Educación  

de la Escuela  República de Venezuela antes del inicio de la sesión ordinaria de Concejo de 

Distrito del día miércoles 05 de febrero del 2014 

Motivo: 1.-Dar explicaciones sobre el asunto de la pintura y el porqué no había informado a 

la municipalidad para realizar la liquidación . 2.-La junta de educación acordó solicitar a la 

empresa  proveedora que las cubetas restantes de pintura se las de color blanco , para luego 

definir el color que se ocupará según la necesidad. 3.-Informarnos que los permisos de 

construcción requeridos para la construcción de la rampa y el ascensor le fueron entregados 

a la vice alcaldesa señora Luisiana Toledo. 

 

 

 28 
A las 7:25 p.m horas se da por terminada la sesión. 29 
 30 
 31 
                 32 
           33 
   Jacinto Bernardo Solís Villalobos                                        Ana Rosa Roldán Porras. 34 
        Preside la sesión                                                                        Secretaria.  35 
                           36 


